



No. 00019/2.1270/AU.2/11/0979-2/1/XII/2019

LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

Kepada Yth.

**Pembina, Pengurus, dan Pengawas
Yayasan Kasih Sejahtera Indonesia
di Jakarta**

Kami telah mengaudit Laporan Keuangan Yayasan Kasih Sejahtera Indonesia (“Yayasan”) terlampir, yang terdiri dari Laporan Posisi Keuangan Tanggal 31 Desember 2018, Laporan Aktivitas, dan Laporan Arus Kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, serta ikhtisar kebijakan akuntansi yang signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

Tanggung Jawab Manajemen atas Laporan Keuangan

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian secara wajar laporan keuangan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik yang berlaku di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dipandang perlu oleh manajemen dalam penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, yang disebabkan oleh kecurangan dan kesalahan.

Tanggung Jawab Auditor

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan opini atas laporan keuangan ini berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika dan merencanakan serta melaksanakan audit agar kami memperoleh keyakinan memadai bahwa laporan keuangan bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu Audit meliputi pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit atas jumlah dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih tergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian secara wajar laporan keuangan entitas untuk menyusun prosedur audit yang tepat dan sesuai dengan kondisinya, namun tidak bertujuan untuk menyatakan opini atas efektifitas pengendalian internal entitas. Audit juga meliputi penilaian atas kebijakan akuntansi yang digunakan dan estimasi signifikan yang dibuat oleh manajemen, serta penilaian terhadap penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh cukup dan tepat untuk menyediakan suatu dasar bagi opini kami.



**KANTOR AKUNTAN PUBLIK
MOHAMMAD YUDITHAMA AL KAUSAR**

Registered Public Accountant – License No. 412/KM.1/2019

No. 00019/2.1270/AU.2/11/0979-2/1/XII/2019 (lanjutan)

LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN (lanjutan)

Opini

Menurut opini kami, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan Yayasan Kasih Sejahtera Indonesia Tanggal 31 Desember 2018, serta aktivitas dan arus kasnya untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik yang berlaku di Indonesia.



M. Yudithama Al Kautsar, CPA

Rekan : AP.0979

Bekasi, 2 Desember 2019

Yayasan Kasih Sejahtera Indonesia

Jl. Dr. Kasih No. 1 (Jl. E) Kebon Jeruk - Jakarta Barat

**SURAT PERNYATAAN PENGURUS
TENTANG TANGGUNG JAWAB ATAS LAPORAN KEUANGAN
YAYASAN KASIH SEJAHTERA INDONESIA
31 DESEMBER 2018
DAN UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL 31 DESEMBER 2018**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini;

Nama : Drg. Widuri Tedjo Purnomo
Alamat Kantor : Jl. Dr. Kasih No.1, RT.8/RW.1, Kb. Jeruk, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11530
Nomor Telepon : (021) 5363420
Jabatan : Ketua Pengurus

menyatakan bahwa:

1. Bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan Yayasan Kasih Sejahtera Indonesia untuk tahun yang berakhir 31 Desember 2018 ("Yayasan");
2. Laporan keuangan Yayasan telah disusun dan disajikan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik di Indonesia.
3. a. Semua informasi dalam laporan keuangan Yayasan telah dimuat secara lengkap dan benar;
b. Laporan Keuangan Yayasan tidak mengandung informasi atau fakta material yang tidak benar dan tidak menghilangkan informasi atau fakta material.
4. Bertanggung jawab atas sistem pengendalian internal Yayasan.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Jakarta, 02 Desember 2019



Drg. Widuri Tedjo Purnomo

Ketua Yayasan Kasih Sejahtera Indonesia